

ABSTRAK

Peningkatan Kemampuan Keterampilan Proses Sains Anak Melalui Kegiatan Memasak Sayuran Di Pos PAUD Manarull Huda Sawahlunto

Oleh: Astri Septianty/ 2014

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh masih rendahnya kemampuan keterampilan proses sains anak di Pos PAUD Manarull Huda Sawahlunto. Hal ini disebabkan karena pembelajaran dilakukan selama ini hanya menggunakan metode penjelasan saja dan menggunakan media yang tidak konkret. Oleh karena itu pembelajaran menjadi tidak menarik bagi anak sehingga materi pembelajaran keterampilan proses sains tidak tersampaikan pada anak. Penelitian ini bertujuan untuk meningkatkan kemampuan keterampilan proses sains anak melalui kegiatan memasak sayuran di Pos PAUD Manarull Huda sawahlunto.

Metode penelitian ini adalah tindakan kelas. Penelitian ini dilaksanakan di Pos PAUD Manarull Huda, subjek penelitian adalah peserta didik Pos PAUD Manarull Huda kelompok umur 4-5 tahun yang berjumlah 9 orang anak dan penelitian tindakan kelas ini dilakukan selama 2 bulan yaitu bulan Mei sampai Juni 2013 yang terdiri dari dua siklus dengan masing-masing siklus terdiri dari perencanaan, pelaksanaan, observasi dan refleksi. Penelitian ini dilaksanakan sebanyak tiga kali pertemuan untuk setiap siklusnya. Instrumentasi penelitian ini adalah format observasi dan dokumentasi berupa foto dan video dengan teknik pengumpulan data berupa observasi dan dokumentasi. Format hasil penelitian anak selanjutnya dianalisis dengan teknik persentase.

Hasil penelitian disetiap siklus telah menunjukkan adanya peningkatan kemampuan keterampilan proses sains anak dari siklus I yang pada umumnya masih terlihat rendah, terjadi peningkatan pada siklus II. Peningkatan kemampuan keterampilan proses sains anak terlihat dengan tercapainya persentase tingkat keberhasilan anak yang mana hasil rata-rata tingkat keberhasilan anak mencapai Kriteria Ketuntasan Minimal (KKM) yang telah ditetapkan. Dengan berhasilnya penelitian ini maka dapat disimpulkan bahwa salah satu cara untuk meningkatkan kemampuan keterampilan proses anak dapat dilakukan melalui kegiatan memasak sayuran.